



PL

Änderungsantrag**Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN****zu dem Entschließungsantrag
der Fraktionen der CDU und SPD****Die Ansiedlung der EU Anti-Geldwäschebehörde (AMLA) ist ein großer Erfolg und
ein starkes Zeichen für den Finanzplatz Frankfurt****Drucksache: 21/247**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Entschließungsantrag wird wie folgt geändert:

1. Als Nr. 5 neu wird wie folgt eingefügt:
 - "5. Der Landtag hebt hervor, dass von der Ansiedlung der AMLA auch das klare Signal ausgeht, dass die Geldwäschebekämpfung in Deutschland weiter geschärft und gestärkt werden muss. Bundesweit werden jedes Jahr schätzungsweise rund 100 Milliarden Euro gewaschen, die auf diese Weise dem Fiskus entgehen und auf organisierter Kriminalität beruhen. Nur wer Geldwäsche konsequent bekämpft, nimmt Kriminellen den monetären Anreiz für das Begehen von schwersten Straftaten wie Menschen- und Drogenhandel."
2. Die bisherigen Nr. 5, 6 und 7 werden Nr. 6, 7 und 8.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 12. März 2024

Der Fraktionsvorsitzende

Mathias Wagner (Taunus)